



上段左から／Nonさん、Seinaさん、Seriさん
下段左から／Rukaさん、Momoさん

にしおの

ダンスと歌で魅了
西尾から始まる夢

おっ!



4月1日、おしるタウン・シャオで、多くの買い物が足を止めました。視線の先には、華麗なダンスを披露する少女たちの姿が。西尾初のダンス&ボーカルユニット「Girls be Ambitious」です。歌とダンスで西尾を盛り上げようと結成され、多くの観客を魅了しています。メンバーは西尾生まれ、西尾育ちの5人。リーダーのMomoさん(山本萌々／16歳)、Seinaさん(山下聖奈／17歳)、Seriさん(山口瀬里菜／15歳)、Nonさん(山口希乃花／13歳)、Rukaさん(宮川琉華／12歳)です。本格的なヒップホップダンスと圧倒的な歌唱力が彼女たちの最大の魅力です。

Girls be Ambitiousの発案者は、市内でネイルアートなどのサロンを営む宮川典子さん(伊町)。若い子たちは、市内にいいお店があっても、名古屋など市外に買い物に行くことが多い。お店も若い子向けの商品を置かなくなったり、どんどんまちに元気がなくなっていく。若者の地元離れを心配していた宮川さんは、西尾に住む若い世代がまちを盛り上げることに意味があると感じ、若者に人気のダンスと歌のユニットの結成を構想します。おしるタウン・シャオを運営する西尾ニュータウン開発株式会社の支援もあり、企画が開始しました。ダンスの振り付けなどを演出するのは、西尾市出身のダンサーで、市内でダンスを指導するSUGーJさん。地元のためにと快く引き受けてくれたそうです。「宮川さんの熱意を感じた。観客を楽しませてほしいから、時には厳しく指導することもある」と、5人に大きな期待を寄せられています。

1年程前からメンバーを募集し、昨年11月と12月にオーディション



宮川典子さん

を開催。選ばれた5人は、ダンススタジオやボーカルレッスンに通っていたため実力はあったものの、初めは戸惑いもあったようです。「ダンスが好きな人たちだけの前で披露することはあったけど、初めて見る人にも楽しんでもらうことが課題」とNonさん。月に数回アクティにしおなどに集まって練習し、さらに各自で週2〜5回のレッスンに参加しているため、勉強との両立に苦労しているそうです。親御さんの協力も欠かせません。練習の付き添いや会場への送迎など、忙しい合間を縫って応援しています。「SUGーJ先生の指導は厳しい時もあるけど、ダンスは楽しい」と最年少のRukaさん。「宮川さんや先生、応援してくれるみんなの期待に応えたい。ファンが増えれば、恩返しになる」とほかにんだ表情でSeinaさんは話してくれました。「気分が落ち込んでいても、みんなに会うと元気が出る」とSeriさん。メンバーはとても仲が良く、ダンスを教え合う姿は姉妹のよう感じました。元気で個性的なメンバーをまとめるMomoさん



練習の様子

んは「一つ一つのイベントをしっかりと盛り上げたい。楽しんでもらえれば、次のステージにつながる」と笑顔で語ってくれました。ダンスと歌が何よりも大好きな5人。大きなステージに立つのを夢見て、日々練習に励んでいます。「曲が仕上がると、やっぱりこの子たちはすごいと思う。多くの人に覚えてもらいたい。かつこよさに圧倒されるはず」と宮川さん。Girls be Ambitiousに寄り添いながら、成長を見守っています。

無邪気な笑顔がとても印象的で、大人顔負けのパワフルなダンスと歌唱力は圧巻です。多くの人に支えられながら、西尾を盛り上げたいと頑張る5人。7月28日に、新曲を発表します。小さな体から繰り出されるパフォーマンスで、今後ますます楽しませてくれるでしょう。夢を抱いた少女たちの挑戦は始まったばかりです。

(原田成美)



簡単なようで奥が深い ニュースポーツ・ペタンク

HAZUみんなCLUB

『心はずむ・体はずむ・夢はずむ』をモットーに、2011年に幡豆地区で発足したペタンククラブです。ペタンクは、サークルを基点に、ビュットと呼ばれる目標球に鉄の球を6球ずつ投げ合い、どちらがビュットに近づけられるかを競うフランス発祥の球技。土の上のカーリングともいわれています。会員は4代々80代の男女約30人。土・日曜日の午後1時から、東幡豆町の臨海公園で練習しています。結成以来、愛知県代表として5年連続で日本選手権大会に出場。2014年には男子の部で準優勝を果たしました。中には、日本ペタンク連盟のランキングが上位の会員や、今年の世界大会選考会強化指定選手になった会員もいます。誰でもどこでもできる単純なスポーツですが、やればやるほど戦略性に富んだ奥深いスポーツであることが分かります。2024年のパリオリンピックで、フランスの国技ペタンクが正式種目になるのではと期待されています。中高生の皆さんは6年後のオリンピック出場も夢ではありませんね。みんなで楽しみながら、一緒にプレーする新しい仲間を現在募集しています。ぜひご参加ください。

☎石川 (☎090・9927・7882/西幡豆町)

このコーナーに登場してくれるサークル・ボランティア団体を募集しています。詳しくは、秘書課広報担当 (☎65・2159) へ。



浅岡 奏多くん
(山下町)

平成29年5月生まれ
やんちゃなそうた♡
笑顔いっぱい元気に大きくなってね☆



鈴木 結菜ちゃん
(吉良町)

平成28年7月生まれ
笑顔がかわいいゆな。
これからも元気で明るく、楽しいこうね!!



松坂 侑樹くん
(平坂町)

平成29年5月生まれ
食べるの大好き侑樹くん。
たくさん食べて元気に大きく育ててね。



鈴木 結華ちゃん
(一色町)

平成28年2月生まれ
天真爛漫な結ちゃん。
これからも笑顔いっぱい元気に育ててね♡



村田 結依ちゃん
(上羽角町)

平成28年7月生まれ
踊りが大好きなゆいちゃん。
兄妹仲良く元気いっぱい育ててね!



穴戸 新くん
(東幡豆町)

平成28年5月生まれ
車が大好きで食いしん坊な新くん。いっぱい食べて元気に育ててね。



小田 紗寧ちゃん
(戸ヶ崎五丁目)

平成28年7月生まれ
やんちゃ娘のすずちゃん。
これからもみんなを笑顔にしてね。



稲垣 陽太くん
(寺津町)

平成28年4月生まれ
太陽のように周りを明るくしてくれる子に元気いっぱい育ててね☆

キ
ツ
ズ
ア
ル
バ
ム

岩瀬文庫コレクション

東京横浜明治初期錦絵

(132-36)

岩瀬文庫学芸員 青木真美

明治時代になると、西洋に肩を並べようと新しい文化・技術などが導入され、江戸時代以前の伝統的な習俗は排除されていきました。写真は「東京名所之内 日本橋真景之図」です。描いたのは幕末から明治初期にかけて開化絵の第一人者として知られる歌川国輝(二代)。開化絵とは、明治の新風俗・新世相を描いたもので、本書もそのとおり、西洋風レンガ造りの建物が建ち、人力車や馬車、洋装の人たちが行き交う風景を描いています。その一方で、高札が掛けられていたり、和装の人たちがいたり、新旧の文化が入り混じった明治独特の様子が見て取れます。



本書は開催中の岩瀬文庫企画展「明治150年“文明開化”の音がする」に出品中

実物を見ると着物のちりめんのような紙が使われているのが分かります。縮緬(ちぢめん)絵と呼ばれ、ちりめん状の細かいしわがある絵なのですが、最初からしわが付いているのは印刷できません。どうするかというと、普通に摺った錦絵を棒に巻き込んで圧縮し、細かいしわを付けていくことで出来上がります。この技術は幕末頃から使われ、明治には外国人向けの土産物として大人気。かの有名なゴッホも愛好し、最初に手にした浮世絵も縮緬絵といわれています。描かれた風景も本の形も明治ならではの。今年、本から明治を感じてみてはいかがでしょうか。

岩瀬文庫 (☎56・2459)

肩刊!! スポーツにしお Vol.40

手軽に楽しむ「ファミリーバドミントン」

ファミリーバドミントンとは、「子どもから高齢者までが、いつでも、いつまでも、そして何より気軽に楽しめるスポーツを」という声を受けて、京都府長岡京市で考案された新しいスポーツです。バドミントンのスリルや面白さはそのままに、ルールや用具をアレンジして、手軽さと楽しさが魅力です。主な特徴として、
 ①バドミントンのコートを使用するため、ほとんどの体育館でプレーできる
 ②ラケットのシャフト(柄の部分)が短く、手のひらで打つような感覚でシャトルが打てる
 ③スポンジボールに羽根が付いているので、スピードが抑えられる
 初心者もラリーが続けられるなどが挙げられます。現在、全国の総合型地域スポーツクラブのプログラムに取り入れられ、多くの方が楽しんでいきます。市内では、つるしろスポーツクラブがサークル活動をしています。

市スポーツ推進委員会は、ファミリーバドミントンを普及させる

問 スポーツ課振興担当 (☎54・0002/総合体育館内)



西尾市のデータ

人口



	6月1日現在	前月比
男性	87,094人	+39人
女性	84,775人	-42人
計	171,869人	-3人
世帯数	63,865世帯	+42世帯

交通事故の状況



	人身事故 件数	死傷者	
		死	傷
5月	61件	83人	1人
30年累計	290件	358人	3人

犯罪発生状況



	刑法犯総数	侵入盗	特殊詐欺
5月	73件	9件	1件
30年累計 (被害総額)	297件	44件	4件 327万円

消防の状況



	火災	救助	救急
5月	4件	2件	550件
30年累計	23件	14件	2,810件

今月の表紙

市観光協会が、西尾の新たな名物を作ろうと進めている「西尾かき氷」。市内の飲食店15店が参加する西尾かき氷は、地元の食材を使い、独創性がある写真映えすることが条件です。工夫が凝らされた商品はどれも、味も見た目も楽しめ、「おいしい」が止まりません。今夏は、全店制覇を目指して、ぜひ食べ歩きを！

編集雑記

さまざまな雑誌やテレビ番組で特集が組まれるなど、注目を集めているかき氷。2月に行われた「西尾かき氷」の試食会で、一足先に口にしました。運ばれてきたのは、抹茶や果物など西尾ならではの食材を使った個性的なかき氷。写真映えする見た目の美しさや味はもちろん、ふわっと溶けてしまう食感に驚きました。写真を見て、どのかき氷を食べようか考えるのも楽しいです。写真撮影に夢中になって溶けてしまわないように…。(な)

スクールスマイルショット

School Smile Shot

●平坂小学校

5月19日、あじさい運動会が行われました。5・6年生は「無限」がテーマの組み立て体操を披露。息の合った力強い演技に、観客からは大きな拍手が送られていました。



●鶴城中学校

5月22日、24日に学校茶摘みが行われました。手にテーピングするなど準備を整え、新芽が伸びた茶園で作業を開始。クラス目標の量を目指し、真剣な表情で茶葉を摘んでいました。



●西野町小学校

6月2日、初夏恒例の全校茶会が開催されました。5・6年生が、自ら摘み取った茶葉を使った抹茶で、下級生や保護者、地域の方々に接待。日頃の感謝の気持ちを込めて「おもてなし」しました。



【西尾市役所】

URL (パソコン) <http://www.city.nishio.aichi.jp/>
(携帯電話) <http://www.city.nishio.aichi.jp/mob/>

E-mail nishio@city.nishio.lg.jp

■本 庁 ☎0563・56・2111 (代表)
〒445-8501 西尾市寄住町下田22

■一色支所 ☎0563・72・7111 (代表)
〒444-0492 西尾市一色町一色東前新田8

■吉良支所 ☎0563・32・1111 (代表)
〒444-0596 西尾市吉良町荻原川畑20

■幡豆支所 ☎0563・62・5511 (代表)
〒444-0798 西尾市西幡豆町仲田14-2



バーコード対応の携帯電話などで読み取ると「モバイル@西尾市役所」が開覧できます。